



Me dirijo a Vd. para informarle de la creación de **TESSEL·LA. CULTURA MEDIEVAL**, asociación constituida con el objetivo de apoyar y fomentar la divulgación de estudios críticos en torno a las literaturas medievales, tanto nacionales como internacionales, y de los aspectos culturales relacionados, con atención especial puesta en aquellas investigaciones llevadas a cabo por quienes se inician en estos ámbitos. También tiene como fin la organización de encuentros periódicos, con participación abierta a todos aquellos interesados, sean o no miembros de esta o de otras asociaciones o colectivos similares.

De este modo se crea un espacio común e innovador que favorece el intercambio y el diálogo, especialmente interesante para quienes están comenzando en el campo de los estudios medievales. A la vez, se busca potenciar y promover el desarrollo de actividades de carácter más lúdico, tales como excursiones o visitas culturales, siempre relacionados con dichos estudios.

Es por eso que, dadas las similitudes que existen entre su asociación y la nuestra, creemos interesante y muy apropiado establecer lazos de colaboración que animen al diálogo mutuo. Nuestra intención es dirigir a los investigadores noveles hacia nuestro campo de acción común y ayudarlos en sus primeros pasos de formación, para que posteriormente accedan a asociaciones como la suya.

Para cualquier aclaración o en caso de estar interesados por TESSEL·LA. CULTURA MEDIEVAL, no dude en hacérselo saber.

Cordialmente,

Elena Roig  
Presidenta de Tessel·la. Cultura Medieval